

# AWNI

## Milad Ke 4 Tahun, CMMI Santuni 100 Anak Yatim, Janda dan Lanjut usia

Suferi - [AWNI.OR.ID](http://AWNI.OR.ID)

Sep 25, 2023 - 12:15



JAKARTA- Memperngati hari ulang tahun (Milad) Ke - 4 tahun, Cendekia Muda Muslim Indonesia (CMMI) mengadakan santunan ratusan yatim, para janda dan masyarakat lanjut usia.

Aksi sosial itu berlangsung pada tanggal 24 sampai dengan 25 September 2023 di kediaman Ketua Umum DPP Cendikia Muda Muslim Indonesia (CMMI) Anhar Tanjung.

Acara milad tersebut di buka Oleh Kombes. Pol. Chaerul Yani, MH. Wakil Direktur Dit. Sosbud Baintelkam Polri.



Ketua Umum Pimpinan Pusat Cendekia Muda Muslim Indonesia dalam sambutannya menyampaikan, Islam itu harus menghormati perbedaan pemahaman dan pandangan dalam menjalankan kehidupan yang berdasarkan Al-Qur'an dan As-Sunnah.

CMMI ada untuk menyuarakan Salam Lintas Mazhab, mendakwahkan Islam yang Rahmatan lil'alam. Artinya perbedaan itu adalah rahmat.

Anhar melanjutkan, "Di momen milad ini, mari bermuhasabah. Kita akan segera meletakkan fondasi dasar gerakan CMMI. Islam harus mengikuti perkembangan zaman dan untuk keselamatan dunia akhirat.



"Alhamdulillah CMMI sudah 4 tahun dan memiliki 3 Ortom yaitu Korps Muslimah CMMI, Korps Peduli Kemanusiaan dan Brigade CMMI. Ketiga Ortom ini akan bergerak sesuai dengan tugas dan fungsinya masing-masing", ujar Anhar Tanjung.

Menururnya, Sejak berdiri "Cendekia Muda Muslim Indonesia" Selalu Bersinergi dengan Mabes Polri dan Alhamdulillah Milad Ke - 4 CMMI dihadiri oleh Bapak Kombes. Pol. Chaerul Yani, MH. (Wakil Direktur Dit. Sosbud Baintelkam Polri).

" CMMI siap dukung Mabes Polri menjaga Keamanan dan perdamaian menjelang Pilpres tahun 2024", ungkapnya.

Disisi lain perwakilan Dari Mabes Polri Kombes Pol. Chaerul Yani, dalam sambutannya mengucapkan selamat Milad ke 4 kepada Cendekia Muda Muslim Indonesia, semoga kedepan semakin jaya dan sukses.

Polri menitipkan pesan kepada Cendekia Muda Muslim Indonesia untuk dapat menjaga situasi Kamtibmas agar tetap dingin dan kondusif menjelang Pemilu 2024. \*\*\*